
I 

I 

I 

I 

como Miguel Angel Pozas, 
Manuel Juliá, Francisco Ja
vier Lozano, Herminio Ure
ña y Nicolás Clavero han ma
nifestado a esta revista su 
adhesión con este acuerdo, al 
considerar que en los difíciles 
momentos que vive actualmen
te el partido lo menos conve
niente para todos hubiera sido 
presentarse divididos al Con
greso Provincial, protagonizan
do al mismo tiempo una durísi
ma campaña precongresual en 
la que se habrían producido 
desgarros de tipo político y 
personal muy difíciles de resta
ñar. 

El alcalde de Tomelloso, N 

Francisco Javier Lozano jus- ~ 
tifica este acuerdo siempre y ~ 
cuando a la hora de elaborar la <!' 

próxima Ejecutiva Provincial:;i 
se respeten los términos en los 
que, según cree, se debió de 
producir la conversación del 
martes de Carnaval en Alma
gro. En este sentido se mani
fiestan todos los políticos so
cialistas mencionados con 
anterioridad. 

Esos términos de los que ha
bla Javier Lozano y que fue
ron debatidos en la reunión que 
en la Diputación Provincial ce
lebraron una veintena de segui
dores de Francisco Ureña 
abundaban en la confección de 
una Ejecutiva radicalmente dis
tinta a la que ha venido rigien
do los destinos del PSOE du
rante los tres últimos años. En 
síntesis, una Ejecutiva, en la 
que sus integrantes tuvieran un 
referente político mayor del 
que adorna a muchos de los 
que conforman la actual, al 
tiempo que debería reducirse el 
número de sus componentes. 

Esta revista sin embargo no 
ha podido constatar que estos 
planteamientos fueran aborda
dos durante la reunión entre los 
dos máximos responsables del 
PSOE provincial. Tanto José 
María Barreda como Fran
cisco Ureña en sus interven
ciones, primero en el Comité 
Ejecutivo del viernes 18 y lue
go en el Comité Provincial del 
dia siguiente y en la posterior 
rueda de prensa expusieron su 
satisfacción con el acuerdo al
canzado sin especificar en nin
gún momento como quedaría 
finalmente estructurada la pró-
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xima ejecutiva provincial. 
José María Barreda en de

claraciones a esta revista desta
có esta idea, pero precisando 
además su intención de tener 
las manos libres para elegir a 
las personas que deberían for
mar parte del alto órgano de di
rección, asegurando , eso si , 
que tendría como guía de su 
decisión final la integración de 
las tendencias en liza. 

(j)(j) (j) VICESECRETARIA 

Ni Barreda ni Ureña han 
querido poner nombres a los ~ 
cargos de la Ejecutiva, a pesar g 
de que cualificados seguidores ;7j 

del presidente de la Diputación ; 
manifiesten que éste ocupará la ~~~~~~-~:::!!!!!!!!!IIII--~--=~ 
v icesecretaría general de la Personas afines a José María Barreda afirman que éste no adquirió ningún compromiso con 

próxima ejecutiva. Francisco 
Ureña se remite a lo dicho por 
José María Barreda cuando 
se le pregunta por este extre
mo: "el secretario general ha 
manifestado ya que piensa con
tar conmigo a tope en la próxi
ma ejecutiva". Las mismas pa
labras que dirigió a esta revista 
José María Barreda cuando 
se le preguntó sobre el papel 
político que desempeñará en el 
futuro el actual secretario de 
Política Institucional de la Eje
cutiva Provincial. 

La versión de la reunión que 
dio paso al acuerdo varía sus
tancialmente cuando se pre-

Francisco Ureña 

gunta a algunos de los más afi
nes a José María Barreda. Se
gún un representante de este 
sector, Francisco Ureña, cedió 
al pacto cuando se dio cuenta 
de que en un enfrentamiento 
directo en el Congreso Provin
cial llevaría las de perder. Se
gún estas mismas fuentes du
rante la reunión de Almagro 
José María Barreda no adqui
rió ningún compromiso de fu
turo con Francisco Ureña, una 
afirmat ión que choca frontal
mente con las opiniones ex
puestas en este mismo reporta
je por otros políticos socialistas 

provinciales como Miguel 
Angel Pozas, Herminio Ure
ña, Manuel Juliá, Nicolás 
Clavero y Francisco Javier 
Lozano. 

El alcalde de La Solana y 
uno de los más destacados re
presentantes del sector renova
dor en la provincia de Ciudad 
Real, Nemesio de Lara, pre
sente al igual que José María 
Barreda y Francisco Ureña 
en la comida que se celebró en 
esa misma localidad con la 
asistencia de José Bono tras la 
inauguración de un colegio pú
blico en Moral de Calatrava y 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Bisagra. #316, 27/2-5/3/1994.


